

CHOLET BASKET ÉTAIT PRÉSENT À LA FOIRE EXPO DE CHOLET



La Foire-expo accueille les joueurs de Cholet-basket. Les nouveaux champions de France signaient des autographes ce week-end au parc de la Meilleraie, à Cholet, pour la plus grande joie des visiteurs. La Foire-expo, comme chaque année, a rassemblé des milliers de personnes, autour d'une offre commerciale variée (équipement de la maison, camping-car, voitures, jardinage...).

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 13 septembre 2010



Cholet-Basket présent à la foire
Le club de Cholet-Basket, champion de France 2009-2010, est présent dans les allées de la foire. Les visiteurs qui font le détour par son stand ont la possibilité de gagner deux places pour le match des champions qui opposera Cholet-Basket à Orléans à la Meilleraie de 2 octobre prochain à 20 heures.

Le Courrier de l'Ouest – Dimanche 12 septembre 2010